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La reunión de la dirección del Gobierno con los presidentes de los

Consejos Populares de Holguín se realizó en la mañana de hoy a través

de videoconferencia con los 14 territorios, con la presencia de Yunia

Pérez Hernández, vicegobernadora.

Reunidos en la sede gubernamental, en la primera parte del encuentro

se evaluaron programas de vital importancia para el desarrollo

socioeconómico de Holguín como los de enfrentamiento a la Covid-19, el

trabajo de los Grupos de Prevención en Educación, el Programa Materno

Infantil (PMI), de la Vivienda y de Autoabastecimiento Municipal,

entre otros.

Sobre cada tema los representantes de las entidades rectoras

explicaron los señalamientos a trabajar, así como el papel de los

presidentes de CP en los mismos.

En el caso del PAMI, la doctora Mirna Aguilera Bauzá, jefa del

Programa en la provincia, brindó información valiosa sobre cómo desde

los Consejos Populares y sus representantes se puede trabajar para

buscar mejores resultados.

También intercambiaron sobre su accionar los presidentes de las

Asambleas Municipales del Poder Popular de Antilla y Báguanos.

 1 / 5

Phoca PDF

http://www.phoca.cz/phocapdf


Holguín: Fructífero intercambio

 - Última actualización: Martes, 08 Junio 2021 15:54

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 728

"Son tareas que no conllevan cuantiosos recursos. Tenemos las

estructuras y existen las políticas aprobadas para su funcionamiento.

Eso nos permitirá mayor integridad si realizamos nuestro trabajo con

unidad, de manera que obtengamos mayores resultados", señaló Yunia

Pérez Hernández.

Luego Yanet Doimeadios Guerrero, jefa de la Secretaría del Gobierno,

intervino desde el municipio Gibara mediante el sistema de

videoconferencia para informar los resultados de la evaluación de los

Programas y Objetivos de los Consejos de las Administraciones

Municipales (CAM).

"No podemos retornar a los niveles de otros años de las respuestas con

explicada la causa de no solución. Esa labor no se nos puede quedar

atrás", acotó Maite Pupo Romero, jefa de la Oficina de Vínculo,

referido a los planteamientos pendientes de los CAM.
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Más adelante se abordó el Programa de la Vivienda, del cual la

vicegobernadora exigió mayor efectividad en el empleo de los recursos,

de manera que las acciones realizadas permitan el avance y terminación

de células básicas.

"En este municipio anteriormente no nos acompañaban los resultados por

los niveles de exigencia. Y con el apoyo de los Consejos Populares,

así como la designación de `padrinos´, vemos resultados superiores en

este Programa", señaló Ramiro Despaigne, presidente de Cueto.

Al concluir el punto tomó la palabra el doctor Yosvani Anache

Columbié, subdirector de Higiene y Epidemiología, quien informó sobre

la situación higiénico epidemiológica en Holguín.

"Todavía existen riesgos al detectarse casos asintomáticos y sin

determinarse fuentes de infección", agregó.

"Las personas se confían. Vienen al centro de la ciudad y desde otros

municipios. Reiteramos que se mantienen las medidas e incluso ya se

detectaron varios documentos falsos en los puntos de acceso, lo cual
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conlleva otras acciones. Mas la situación de la provincia hoy es

compleja y nuestra principal arma es la prevención y la divulgación.

Pero necesitamos la comprensión de la población para evitar costos

sociales y económicos", puntualizó Pérez Hernández.

Terminado el punto, Rigoberto Rivero Durán, coordinador del Gobierno,

explicó la estrategia de siembra y el cumplimiento de la misma. "Hay

que chequear esta tarea desde los CP para cumplir con lo trazado.

Nuestra meta es que sí, pero aún falta bastante. Todo es parte del

Programa de Autoabastecimiento Municipal,  al cual sumamos la

contratación, la distribución de las libras percápitas y la

culminación de los módulos pecuarios, entre otros", dijo.

De estas experiencias, desde el municipio "Calixto García" se explicó

detalladamente los resultados alcanzados a raíz del trabajo

sistemático del territorio.

"El reto ahora es cumplir la campaña de primavera y apoyar la tarea

para incrementar las libras percápita de nuestro pueblo. Contamos con

el trabajo de la ciencia en función de esta actividad y estamos

seguros de que es posible", argumentó Yunia.

Finalizado el intercambio, la también diputada a la Asamblea Nacional

del Poder Popular realizó un resumen de la implementación de la Tarea

Ordenamiento en Holguín en cuanto a las principales inquietudes de la

población y los trabajadores, junto al enfrentamiento y la aplicación
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de los decretos 30 y 31. También del seguimiento al Sistema de

Atención a la Familia, la solicitud de empleo y los pagos de la

Asistencia Social y a los jubilados.

De manera general, 8 mil 356 personas solicitaron el apoyo del Sistema

de Asistencia Social, de las cuales se aprobaron alrededor de 3 mil

800 ayudas, y se brindó empleo a otras 449.

"Hay experiencias maravillosas, pero sabemos que aún quedan muchas más

en cada comunidad que debemos divulgar para que se conozcan",

manifestó Pérez Hernández.

Ya en los finales, Maite Pupo Romero presentó el punto relacionado a

los principales indicadores del funcionamiento de los Consejos, sus

chequeos y controles populares, así como la participación efectiva de

directivos y las direcciones de las Asambleas.

También abordó la implementación de los documentos del 8vo Congreso en

cada territorio, cuyo cierre se prevé para el mes de julio en el

ámbito de los Consejos Populares, cuando ya 9 sesiones de Asambleas lo

realizaron.

Por último, desde varios territorios se emitieron criterios respecto

al encuentro, en los cuales primaron el agradecimiento por la

información ofrecida.

"Son muchas las informaciones y nos quedan otros programas que

chequearemos por otros sistemas. Creo y comparto la idea de que este

es un escenario importante para intercambiar con nuestros presidentes.

Mi felicitación también para los juristas presentes por su día, y

también para los padres, que celebrarán el suyo pronto", concluyó la

vicegobernadora de Holguín.

También le puede

interesar: 

https://www.holguin.gob.cu/es/actualidad/noticias/8342-holguin-celebra-

dia-del-trabajador-juridico-de-cuba 
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